



校長室だより

吉野川市立学島小学校

2024年3月22日

NO. 10

1年間、ご理解・ご協力をいただき、ありがとうございました。

本日、令和5年度修了式を行い、各学年の代表の児童に修了証を手渡しました。1学期の始業式で、子どもたちに「自分を大切にできる子、そして周りの人を大切にできる子になってほしい。」という話をして、早1年が経ちました。



感染症の流行に気をつけながら日々の教育活動を積み重ね、運動会や学習発表会、修学旅行や宿泊学習などの行事も実施することができました。そんな中、子どもたち一人ひとりの頑張る姿が見られたり、成長を感じられたり、学島小学校の良さを実感したりすることができたことを大変嬉しく思っています。

保護者の皆様には、1年間、本校教育活動に、深いご理解とご協力をいただきましたことに対して、お礼を申し上げます。また、子どもたちにとって安全で有意義な春休みとなるようお願いいたします。

卒業おめでとう 6年生！

3月15日（金）、卒業式を行いました。今年の卒業式は、全校児童が体育館に入り、6年生の卒業を祝いました。

今年1年間、学島小学校のリーダーとして全校のために頑張り通した6年生。卒業式では、6年生の今年1年間の頑張りや成長が形となって現れ、堂々とした態度で卒業証書を受け取り、中学校へと巣立っていきました。参加した1年生から5年生は、お世話になった6年生への感謝の気持ちを込めて呼びかけや歌を歌い、温かい雰囲気の中素晴らしい卒業式となりました。

